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全市统计工作会议召开
本报讯 10日上午，我市召开统计工作

会议，回顾总结2013年全市统计工作，研

究部署2014年工作任务。市委常委、常务

副市长徐永宝出席会议。

徐永宝要求，各地各部门要认清形势，

不断创新统计手段、拓展统计内容、提高统

计要求，积极适应统计改革发展新要求；协

调配合、通过摸清家底，继续做好“三经普”

工作，健全网络、筑牢统计基层基础，健全

机制、凝聚部门统计合力，从而进一步完善

统计工作体系；转变作风，打造高素质的统

计工作队伍。

会议表彰了 2013年度全市统计工作

先进单位，并对乡镇（园区、街道）统计站进

行了授牌。 夏慧

倪文才赴临泽上专题党课
本报讯 9日上午，市政协主席倪文才赴临泽镇

为镇村两级党员干部和部门单位负责人，作题为“坚

持党的群众路线，着力改变工作作风”的专题党课。

倪文才从什么是党的群众路线、为什么要坚持

党的群众路线、如何坚持群众路线三方面，深入浅出

地进行了讲解。倪文才指出，坚持群众路线必须要解

决思想、感情、作风“三个问题”，牢固树立“权为民所

用、情为民所系、利为民所谋”的观念，达到为民务实

清廉的目的，推动和促进党的群众路线教育实践活

动有力、有序、有效开展。

倪文才的讲课时间虽短，但内容丰富，言语简明

扼要，通俗易懂，既有理论论述、又有实例佐证，既有

文字概述、又有图文演示，使临泽镇的党员干部深受

启发。 史德元 晓莉
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韩方方桂林分赴联系点走访调研
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本报讯10日上午，市委书记韩方赴党的

群众路线教育实践活动联系点———甘垛镇走

访调研，他围绕“服务民生、服务企业、服务基

层”要求，访普通群众问民生民声，访基层一

线问“三农”政策落实，访重点企业问服务执

法情况，征求基层对市委及甘垛镇党委、政府

“四风”方面存在的突出问题，对推进群众路

线教育实践活动的意见和建议。

韩方一行轻车简从，实地调研了甘垛镇

扬州怡膳粮坊食品生产科技有限公司、江苏

科意达机械有限公司、甘垛镇农业服务中心，

并到甘垛镇新庄村村民陈宏、倪星芝家中走

访。每到一处，他便坐下来与村民拉家常，仔

细询问他们的家庭现状、经济条件、生活状

况，了解他们生产生活中的实际问题，听取他

们对开展群众路线教育实践活动的意见和建

议。倪星芝是甘垛镇新庄村六组村民，今年

46岁，中共党员。他承包了60多亩鱼塘养

鱼，年收入近十万元。韩方得知这一情况后，

十分欣喜。倪星芝告诉韩书记，就在他承包鱼

塘缺资金一筹莫展之际，村干部主动上门帮

助他申请了一笔小额贷款，解了他的燃眉之

急。“群众路线是真解决了我们群众的问题，

我们打心眼里高兴。”“镇干、村干在‘四风’方

面还有没有什么突出问题？”“没有，我感觉自

从开展群众路线教育实践活动以来，干群关

系更亲，服务效率更高。”“你对开展群众路线

教育实践活动还有什么意见和建议？”“我希

望干部能多来到我们群众中间，多了解我们

群众的心声。”

走访结束后，韩方主持召开座谈会，与甘

垛镇企业家代表、村支书代表以及大学生村

官代表座谈交流，广泛听取大家对开展党的

群众路线教育实践活动的意见和建议。大家

纷纷畅所欲言，就镇村干部“四风”、企业融资

难、知识产权保护、整顿行业秩序、用工难等

方面提出了许多中肯的意见和建议。韩方边

听边记边思考，表示一定会把大家的意见建

议带回去认真梳理，进一步抓整改抓落实，确

保群众路线教育实践活动不走过场，真正取

得实效。

又讯 日前，市委副书记、市长方桂林赴

联系点汤庄镇走访调研。他深入村组、企业、

社区，了解群众所思、所忧、所盼，谋划科学发

展新思路，破解改革发展稳定新难题。

“社区有多少户居民？能为居民提供哪些

服务？工作中有什么困难和问题？”方桂林调

研的第一站是汤庄镇金堰社区，在社区办公

室，方桂林向工作人员一一询问社区有关情

况,并指出，社区是社会管理最基层的组织细

胞，社区建设是社会管理的重要组成部分。他

希望金堰社区强化阵地建设，进一步增强社

区服务功能；创新服务方式，为社区居民提供

更加便捷高效的服务；排查化解各种矛盾纠

纷，切实维护社会和谐稳定。

在扬州高标机械有限公司，当得知企业

订单充足，生产形势一片大好，方桂林非常高

兴。就高标公司为留住人才，计划在镇工业园

区建专家楼，但用地指标目前无法解决的问

题，方桂林表示，全力帮助企业协调用地指

标。

汤庄镇联谊村村级集体经济较为薄弱，

在联谊村村部，方桂林详细了解村里的收入

来源情况、村级债务情况等，并与村干一起探

讨如何发展壮大村级集体经济。他要求村里

尽快拿出发展壮大村级集体经济的具体思

路，积极探索发展壮大村级集体经济的有效

途径，想方设法提高村级集体经济收入，积累

发展壮大村级集体经济的成功经验并在全市

推广。 郭玉梅 周雷森
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本报讯 10日下午，国务院扶贫开

发领导小组专家咨询委员会主任范小建

一行来邮调研低收入农户脱贫工作。省

政府副秘书长、省扶贫办主任杨根平，我

市领导方桂林、杨文喜陪同。

近年来，我市按照中央、省及扬州市

有关要求，加强组织领导、整合资源要素，

坚持“输血与造血、开发与救助”相结合，

从产业扶持、就业援助、生活保障、就业资

助、医疗救助、社会帮助六个方面入手，认

真谋划、精心组织、扎实推进。截至去年，

全市52.3%的低收入农户实现了脱贫目

标，超年初既定目标22.3个百分点。

调研中，范小建一行实地察看了车

逻镇特平村，走访部分低收入农户家庭，

并详细听取我市相关工作情况汇报。他

对我市近年来在推进低收入农户脱贫工

作方面所取得的成绩表示充分肯定，并

希望我市再接再厉，结合自身实际，进一

步创新工作机制，加大工作力度，让更多

贫困农户真正脱贫。

郑红梅 管玮玮

残联：小部门务实服务传递大温暖
市残联作为一个机关部门单位规模很小，

加上四个直属事业单位（残疾人劳动服务所、康

复中心、辅具中心、托养中心）在内，从业人员才

35人。然而他们肩负的职责却很多，全市近5万

名残疾人的生活保障、康复教育、就业培训、法

律维权、扶贫解困、文化体育等都要管。

市残联理事长朱杏玲坦诚地对记者说：“残

联是一个社会福利团体，也是政府的一个民生

部门，我们要通过群众路线教育实践活动，加强

队伍作风建设，培养乐于奉献的团队，把精力都

放到为残疾人提供实实在在的服务上，让残疾

人充分感受到党和政府的温暖。”

一个小故事：真听意见，一周内即改

3日上午，走进位于水榭华庭的市残疾人康

复中心，仿佛触摸到这座繁华城市背后的无奈，

却又在灰暗的生活中透过缕缕希望之光。

在这里，0-6岁城乡儿童在视力、肢体、言语

等方面存在缺陷的，每周可以定期来接受免费

康复训练。一个正常孩子简单的手抓东西、抬腿

走路、聚精会神看东西，他们要经受数千上万次

的训练才能掌握这些基本生活技能。

一位患自闭症的女童正在接受训练，康复

师让她向记者打招呼，“喊阿姨”“奶奶”“你今年

几岁了？”小姑娘伸出五根手指。陪同的吴奶奶

说：“孙女记性不好，教什么忘什么，听说市里有

康复中心提供免费服务，今年春节后让孙女来

这接受康复治疗，平时我陪，周末儿子媳妇来

陪，现在孙女说话数数好多了！”吴奶奶忍不住

夸：“这里服务好，我家住农村，每次来还免费提

供午餐、给我们补贴车费。”

吴奶奶不知道的是，周末康复训练是市残

联开展群众路线教育实践活动中听取群众意

见，边查边改、即知即改的行动之一。

3月18日下午，市残联召开各乡镇残联理

事长座谈会征求意见和建议，龙虬镇残联理事

长李英提出：“很多残疾儿童平时要到幼儿园上

学，家长也要上班，周末有空闲时，康复中心却

放假。 （下转二版）

卸甲镇八桥现代农业产业园去年投入1500万元

新建了3000平方米的集成果展示、农民培训、产品检

测、科技推广等一体的公共服务平台。

图为园区科技大棚一角。 王林山 摄

我市召开防震减灾工作联席会议
本报讯 10日上午，全市防震减灾工

作联席会议召开。市领导徐永宝、付有根、

高长明、朱莉莉等出席会议。

市委常委、常务副市长徐永宝要求，各

地各部门要统筹规划，扎实做好2014年防

震减灾各项重点工作，着力提升地震监测

能力，加强建设工程抗震设施管理，加快实

施农村居民地震安全工程，深入开展防震

减灾宣传教育，建立突发地震事件应急机

制和社会动员机制。要加强领导、分工协

作，不断完善防震减灾工作机制，提升防震

减灾工作能力，切实将防震减灾各项工作

任务落到实处。

会上，副市长、市公安局局长高长明传

达了国务院、省和扬州市防震减灾工作联

席会议精神。 夏慧

扬州督导组充分肯定我市工作

高邮教育实践活动走在扬州前列
本报讯昨日下午，扬州市委教育实践活动第二

督导组组长、扬州市人大常委会副秘书长何广陵一

行先后前往我市市委组织部和市纪委，通过听取汇

报、座谈等方式，了解我市县处级党员领导教育实践

活动“一岗三职”情况和市纪委、市委组织部教育实

践活动开展情况。督导组认为，高邮开展教育实践活

动规定动作到位，措施扎实有效，走在了扬州市各县

（市、区）前列。市领导朱勇、孙建年参加相关活动。

据了解，自2月23日我市教育实践活动动员大

会召开后，19名市四套班子党员领导按照市委要

求，积极履行教育实践活动“一岗三职”：积极参加市

委中心组活动，加强自身学习教育、听取意见情况，

带头开展学习研讨、听取意见等活动；认真组织谋划

推进好本单位教育实践活动；加强对教育实践活动

联系点工作指导。其他县处级党员领导按要求切实

把自身摆进去，组织好本单位教育实践活动。市纪委

和市委组织部按照教育实践活动的总体要求、重点

任务、方法步骤，坚持高起点定位、高标准要求、高质

量推进，确保了活动扎实有效开展。

扬州督导组充分肯定了我市群众路线教育实践

活动开展情况，希望我市在今后的教育实践活动开

展过程中，要有一定的形式但不能搞形式主义；扎实

做好各项规定动作，确保规定动作不走样，让群众真

正感受到教育实践活动带来的新变化、新气象，让老

百姓真正得实惠。 陈寨英 周雷森


